

IWO

Bhabinkamtibmas Desa Cangkuang Wetan Bersama Babinsa Laksanakan Sambang Kamtibmas di Bulan Ramadhan

DFR Cangkuang - CANGKUANG.IWO.OR.ID

Mar 18, 2024 - 02:33



DAYEUKOLOLOT - Personel Bhabinkamtibmas Polsek Dayeuhkolot Polresta Bandung Bripka Agus Sopian dan Babinsa secara terus menerus melakukan sambang di wilayah binaan dan tak henti-hentinya mengingatkan kepada warga masyarakat untuk waspada terhadap gangguan kamtibmas.

Seperti yang dilakukan Bhabinkamtibmas bersama Babinsa melaksanakan

sambang langsung dengan warga masyarakat dan linmas wilayah binaannya, di Kp Sukaluyu RT 04 Rw 12 Desa Cangkuang wetan Kecamatan Dayeuhkolot, Sabtu (17/03/2024)

Tujuannya untuk menjalin silaturahmi dan kebersamaan dalam meningkatkan sinergitas sambil menitipkan pesan-pesan dan himbauan Kamtibmas.

“Kegiatan sambang ini rutin dilaksanakan sebagai upaya untuk mendekatkan diri kepada toga, tomas, toda maupun tokoh yang lainnya serta warga masyarakat

Untuk memberikan pesan-pesan dan himbauan kamtibmas di bulan suci ramadhan,” ucap Bripka Agus Sopian

Dalam sambangnya, Bhabinkamtibmas Cangkuang wetan menitipkan beberapa pesan kamtibmas agar warga masyarakat meningkatkan kewaspadaan

Guna mencegah terjadinya tindak pidana kejahatan serta mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan tempat tinggal,

Terutama saat malam hari dimana banyak warga yang meninggalkan rumah untuk melaksanakan sholat tarawih berjamaah di masjid atau mushola.

“Waspadalah terhadap tindakan pencurian rumah kosong saat banyak warga melaksanakan sholat tarawih

Dan selalu bekerja sama dengan aparat Desa ataupun Bhabinkamtibmas dalam hal memberikan informasi tentang adanya gangguan kamtibmas

Dan masyarakat jangan mudah terprovokasi sehingga terwujudnya Rasa aman dan damai di lingkungan sekitar,” Ujar Agus Sopian.

Bhabinkamtibmas dan babinsa juga tak lupa nyambangi warga cibiuk untuk mengantisipasi adanya perang sarung.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr Kusworo Wibowo S.H, SIK, M.H Melalui Kapolsek Dayeuhkolot Kopol Suyatno, S.Pd.I, M.M , mengatakan bahwa selain terjalin hubungan yang baik antara warga masyarakat dengan Polri, anggota Bhabinkamtibmas juga akan segera mengetahui perkembangan situasi kamtibmas di wilayah binaannya,” Ujar Kapolsek Kopol Suyatno.